

LA FLÈCHE DE LA SAVANE



C'est un félin élégant, très beau par son pelage. Il vit particulièrement en Afrique du sud dans des prairies et des savanes. Une autre variété de guépard vit en Asie : le guépard royal.

Les mâles vivent en coalition alors que les femelles sont souvent solitaires.

Lorsque la femelle donne naissance à ses enfants, elle se met à l'abri des autres animaux. C'est une forme de protection. Jusqu'à leur 1 an, les bébés guépards ont une sorte de crinière qui leur permet d'être plus imposants face aux prédateurs .

Le poids du guépard varie de 35 à 45 kilos, donc il pourrait ne pas paraître redoutable. Or, il est quand même dangereux car c'est un mammifère sauvage. Il mange des antilopes, des gazelles...

De fait, il est l'animal le plus rapide du monde. Il peut atteindre les 110 km / h. alors on vous conseille de ne pas vous approcher trop près de lui. Si vous n'êtes pas plus rapide qu'un RS4, prenez vos jambes à vos cous !